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ATA Nº 01/2022 Aos nove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às catorze 1 

horas, reuniram-se na sala de reuniões do quarto andar nas dependências do Paço Municipal José Della 2 

Pasqua, situado à Avenida José Calegari, 647 – Ipê, nesta cidade de Medianeira, em atendimento ao dispostos 3 

normativos e legais, os membros do referido CONSELHO, para a deliberação sobre a política de investimentos 4 

para o exercício do presente ano, como pauta principal do dia. Inicialmente, com a palavra o(a) Presidente do 5 

Conselho Deliberativo, o(a) senhor(a) João dos Santos, informa que após a deliberação do Comitê de 6 

Investimentos sobre a minuta efetiva da Política de Investimentos para o exercício de 2022, o(a) Gestor(a) dos 7 

Recursos, a senhora maria Gorette Marca disponibilizou antecipadamente aos membros do Conselho de 8 

Deliberação via e-mail, possibilitando assim sua análise prévia no intuito dos mesmos estarem cientes  do 9 

conteúdo e expor suas observações. Antecedendo as exposições, o(a) Gestor(a) dos Recursos, com no uso de 10 

suas atribuições, apresentou a proposta da Política de Investimentos aprovada pelo Comitê e seus pontos 11 

relevantes, deixando para o momento de exposição dos participantes do colegiado os esclarecimentos das 12 

dúvidas. Encerrando as informações preliminares o(a) senhor(a) Presidente do Conselho Deliberativo, passa a 13 

palavra para o(a) Gestor(a) dos Recursos do RPPS, o(a) senhor(a) Gorette,  onde inicialmente informa ao 14 

colegiado de que a elaboração da minuta da Política de Investimentos foi feita em conjunto com a consultoria 15 

de investimentos contratada, onde, através da plataforma de investimentos disponibilizou sua proposta, sendo 16 

apreciada por todos os membros do Comitê, gerando discussões, questionamentos e esclarecimentos, onde no 17 

final, se chegou na Minuta Final da mesma. Explanou sobre o conteúdo da Política de Investimentos, as 18 

atualizações que foram necessárias devido as mudanças das normativas reguladoras, cenário econômico, 19 

sugestão de Alocação Estratégica, os parâmetros de riscos utilizados e a Meta Atuarial definida. Após sua 20 

conclusão, o mesmo devolveu a palavra para o(a) Presidente do Conselho Deliberativo, onde abriu o espaço 21 

de tempo para esclarecimentos dos membros do colegiado sobre a proposta da Política de Investimentos 22 

apresentada pelo Comitê de Investimentos. O Consultor da Empresa Crédito e Mercado, o Senhor Diego Lira 23 

iniciou a explanação sobre o balanço dos investimentos realizados ao longo do período de 2021, além de ter 24 

relatado brevemente sobre o ano atípico do mercado financeiro em razão da pandemia e a maneira como isso 25 

influenciou no resultado final dos investimentos. No decorrer da explanação, a senhora Maria Gorete Marca, 26 

gestora de recursos do Comitê de Investimentos, fez várias complementações acerca das iniciativas que o 27 

comitê realizou, além de dirimir dúvidas relativas à investimentos potenciais para o ano de dois mil e vinte e 28 

dois. Ainda, a senhora Lais Marques Daminelli Abatti também fez questionamentos das aplicações e solicitou 29 

aprofundamento em algumas questões apresentadas. Em todos os momentos o Senhor Diego, respondeu as 30 

solicitações com tranquilidade e firmeza, fazendo-se entender pelos participantes da reunião. Ao final, após 31 

discorrida a apresentação e sanadas as dúvidas inerentes, os membros entenderam que as aplicações foram 32 

bem sucedidas, apesar do instituto não ter alcançado a meta atuarial, uma vez que a flutuação do mercado, em 33 

razão da pandemia, fez com que houvesse grandes mudanças econômicas, gerando resultados não tão 34 

satisfatórios, mas com projeções de melhoras para o ano vigente. Para o exercício de 2022, fica proposto 35 

continuar a estratégia atual, ou seja, renda fixa, variável e exterior com o compromisso dos membros do comitê 36 
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avaliarem constantemente o mercado financeiro em conjunto com os especialistas da Assessoria Crédito e 37 

Mercado, para buscarem as oportunidades que o mercado ofertar bem como tomar o devido cuidado quanto a 38 

conservação dos ativos deste Instituto Previdenciário. Fechado o período das discussões, fica deliberado pela 39 

Aprovação da Política de Investimentos para o exercício de 2022 proposta pelo Comitê de Investimentos, após 40 

a exposição dos membros do colegiado e suas considerações. A Sra Gorette, atual Gestor(a) dos Recursos, 41 

com o uso de suas atribuições, fará os ajustes necessários na minuta final da Política de Investimentos 2022, 42 

em atendimento aos parâmetros deliberados, sendo, a versão final disponibilizada para todos os membros do 43 

Conselho e Comitê de Investimentos via e-mail para conhecimento e finalização do processo de elaboração e 44 

aprovação através do Demonstrativo da Política de Investimento DPIN junto Secretaria de Previdência - 45 

SPREV. Finalizado todos os conteúdos pautados e nada mais tendo a tratar, foi declarada encerrada a 46 

presente reunião às quinze horas e quarenta minutos, e eu Franciele Perego Garcia, na qualidade de 47 

secretária do Conselho Municipal de Previdência, lavrei a presente ata, lavrei a presente ata, a qual segue 48 

devidamente assinada por mim e demais presentes.  49 


